
2016～2017年度 No.1

　第 　１ 　　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

村木地区ガバナー 細川第１副地区ガバナー 今井第２副地区ガバナー

○  L池田　和司　委員長 ×  L田中　貴一　副委員長 ○  L 伊藤　一美 副委員長

○  L中江　勁        委員 ○  L家喜　凱雄     委員 ×  L佐々木　利和  委員

○  L中野　克行     委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

○ Ｌ山浦　晟暉 ○ Ｌ脇村　孝友 ○ Ｌ瀧川　清人
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作　成　者 　Ｌ　伊藤　一美

審議経過事項の概要

不動産売却に関するお知らせ、入札要項の承認

次回開催日時
　　　　　　場所 キャビネット事務局小会議室

資料は池田委員長、田中副委員長で原案を作成した。承認して頂き１０月１日の支援会の

社員総会に上程して審議してもらう。事務局売却は８月の支援会総会で承認済み

Ｌ山浦：ライオンズメンバー限定はどうしてか。Ｌ池田：支援会が持っているものなのでライオ

ンズメンバーを優先したい。村木ガバナーは４月の代議員総会では遅いので１月の臨時キャ

ビネット会議の第１日目に臨時代議員総会を開催して事務所移転の承認を貰いたい。

Ｌ池田：入札資格は正会員だけで無く、賛助会員、家族会員もかまわないと思う。

議　　　題

移転先については前期の委員会において新宿界隈で新宿から２駅位の場所に移転するこ

とを決定している。５０坪ぐらいの物件を希望。移転先の物件の選定に入りたいがこの規模

の物件は少なく情報が少ないので９月中に物件を探して欲しい。メンバーからお金を集める

のは難しいのでキャビネットのお金を有効活用する。原案通り承認。

　２０１６年１０月４日　火曜日　　　　　　１６時００分　～１７時００分

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ

委員長挨拶

前回議事録確認  無し

　２０１６年　９　月　６　日　火　曜日　　　　　１６　時　００　分　～　１７　時　００　分

キャビネット事務局大会議室

　出席オブザーバー

組織連携・事務所移転検討

 L　池田　和司

出　席　者

次　　　第

キャビネット報告（担当副幹事）　無し

審　議　　別紙議題による

日程確認・調整

次回開催確認


